

PRINCIPIOS BASICOS DEL
PENSAMIENTO ISLAMICO

VOL.1

MONOTEISMO

NASIR MAKARIM SHIRAZI

PRINCIPIOS BASICOS
DEL
PENSAMIENTO ISLAMICO

POR
NASIR MAKARIM SHIRAZI
VOL. I

MONOTEISMO
TRADUCIDO
POR

R. MORALES
SUPERVISION: A. H. HARATI
BONYAD BEZAT

Tabla de Conteneido

leccion	Titulo	Pag
Una	La búsqueda de Dios	4
Dos	Los signos de Dios en nuestra vida diaria.	7
Tres	Dos caminos claros del conocimiento de Dios.	11
Cuatro	Respuesta a una pregunta import ante	15
Cinco	Una historia verdadera	18
Seis	El segundo camino para llegar a conocer aDios.	21
Siete	Ejemplos de la creación.	24
Ocho	Un mundo de maravilla en un pequeño pájaro	28
Nueve	Amor por los insectos y las flores.	31
Diez	En el mundo de las cosas infinitamente Pequeñas Apéndice a la lección diez: Cuan espléndidas son las cualidades de Dios!	35

"EN EL NOMBRE DE DIOS; EL COMPASIVO, EL MISERICORDIOSO"

LECCION UNA:

LA BUSQUEDA DE DIOS

¿Por qué pensamos acerca de Dios y estudiamos los métodos para conocer al Creador del universo?

1. Amor de Conocimiento: el familiarizarnos con nuestro mundo está dentro de todos nosotros.

Todos nosotros queremos saber, en verdad: ¿Este cielo elevado, con sus estrellas hermosas, esta tierra extensa, con sus vistas acogedoras, estas diferentes criaturas pájaros hermosos, diferentes tipos de peces, los mares y las flores, los florecimientos, plantas, árboles abundantes, cuyas copas tocan los cielos, todas estas cosas vinieron a existir por su propio libre deseo o fueron todas estas formas maravillosas pintadas por un experto, un pintor poderoso?

Más allá de todo esto, la primera pregunta que viene a la mente de todos nosotros es: ¿De dónde vinimos? , ¿Dónde estamos? , ¿A dónde vamos? si sabemos las respuestas a estas tres preguntas cuán felices seremos! Es decir, si sabemos dónde empezó nuestra vida y dónde finalmente terminará y qué tareas tenemos ahora, nuestro espíritu de búsqueda nos dice: "Ustedes, no deben sentarse tranquilamente hasta que las respuestas vengan".

A menudo sucede que en un accidente automovilístico, una persona está herida e inconsciente y para su tratamiento, le llevan a un hospital. Cuando su situación ha mejorado un poquito, y cuando despierta, lo primero que pregunta a aquellos que le rodean es; ",¿Dónde estoy? , ¿Por qué me trajeron aquí? ;¿Cuándo puedo salir de aquí? Todas éstas preguntas muestran que una persona no puede permanecer indiferente y no hacer estas preguntas.

Por eso, la primera cosa la cual nos manda a la búsqueda de Dios y la comprensión de la creación del mundo existente es nuestro espíritu sediento de búsqueda.

2. Un sentido de agradecimiento: Pretenda que usted ha sido invitado a una fiesta muy importante y todos los medios de comodidad le han sido provistos pero, porque ha sido invitado a través de su hermano, no conoce bien al anfitrión. Lo primero que usted querrá hacer al entrar a la reunión es encontrar al anfitrión para agradecerle.

Cuando miramos este muy extenso mundo creado y las múltiples bendiciones que nos han sido provistas: ojos que ven, oídos que oyen, suficiente inteligencia, varias habilidades físicas y psicológicas, medios para vivir y para ganar nuestra subsistencia, automáticamente empezamos a pensar para tratar de, saber acerca de Él Quién nos ha dado todos estos dones y aunque Él no necesita nuestros agradecimientos, sin embargo Le agradecemos y, hasta que no hagamos esto, somos infelices con nosotros mismos y sentimos que no hemos cumplido un deber, Ésta es otra razón por la cual empezamos la búsqueda para llegar a conocer a Dios.

3. El vínculo entre las cosas a nuestro beneficio y las cosas a nuestro perjuicio con este ejemplo: Pretenda que estarnos viajando y que llegamos a una vía transversal en la cual hay mucha confusión, Todos nos advierten no detenernos en esta vía transversal porque allí hay un gran peligro. Cada grupo nos invita a ir por su camino. Un grupo dice: "El mejor camino es yendo al este. Otro dice "vayan al oeste. Es la mejor vía". El tercer grupo nos invita a una carretera o un camino el cual está entre los otros dos , diciendo: " Éste es el único camino para salvarlos a ustedes del peligro y para llegar a su casa a salvo. Éste es el camino que les dará felicidad y seguridad y será un lugar de refugio para ustedes".

¿Nos permitiríamos el escoger un camino sin estudiarlo?

¿nos dejará nuestra inteligencia detenernos allí y no escoger ningún camino?

Evidentemente no.

Más bien, nuestra inteligencia y nuestra sabiduría nos dice que empecemos inmediatamente el estudio y la investigación, que escuchemos las palabras de cada grupo atentamente y aceptemos cualquier camino que tenga los signos más correctos, que hable la verdad y que posea razones convincentes para tomar ese camino. Habiéndonos asegurado del camino correcto, lo tomamos y avanzamos.

En la vida en este mundo, también, tenemos tal condición. Las diferentes religiones y escuelas de pensamiento nos invitan a tomar su camino, pero como nuestro destino, nuestra fortuna e infortunio, nuestro progreso y atraso depende de nuestro estudio y de hacer la mejor selección, estamos obligados a pensar acerca de esto y prevenirnos de caer en el infortunio, corrupción y dificultades. Esta es todavía otra razón la cual nos invita a la búsqueda del creador del mundo. El Sagrado Corán dice:

فَبَشِّرْ عِبَادِ الَّذِينَ يَسْتَمِعُونَ الْقَوْلَ فَيَتَّبِعُونَ أَحْسَنَهُ

"Así den buenas nuevas a mis sirvientes, aquellos quienes escuchan los proverbios y los siguen en lo mejor (39:17-18)

Piense y Con teste:

1. ¿A parte de lo que sus padres le han dicho sobre Dios, ha pensado seriamente acerca de Dios?
2. ¿Puede usted decir cuál es la diferencia entre: " La búsqueda de Dios" y el "conocimiento de Dios?"
3. ¿Ha alguna vez experimentado un sentimiento profundo de amor espiritual por Dios cuando ha susurrado sus rezos hacia Él?

LECCION DOS:

LOS SIGNOS DE DIOS EN NUESTRA VIDA DIARIA:

1. El conocimiento de Dios y el Progreso de la Ciencia:

Simulemos que un amigo ha venido de un viaje y ha traído un libro como un regalo para usted. El dice que es un libro excelente, porque el autor de este libro está lleno de información por un erudito muy eminente, quien es preciso, un experto y un genio en su propio campo.

Ud con toda seguridad no estudiará este libro descuidadamente. Más bien, se conceprará en cada oración y aún en la elección de palabras y si hubiera una oración que no entendiese, tal vez pasará horas y hasta días, cada vez que pueda ,estudiándolo hasta que su significado llegue a ser claro para usted. ¿ Por qué? Porque el autor de este libro no es una persona promedio normal sino más bien un gran erudito quien considera cuidadosamente cada palabra que usa.

Pero si lo opuesto fuera cierto y se le hubiese dicho:

"Este libro puede ser que parezca hermoso y agradable por fuera, pero el autor no es muy letrado, no tiene base científica y no tiene ningún cuidado", es claro que solamente echará un vistazo rápido al libro y dondequiera que le encontrase algo turbio, usted dirá: "Es debido a que el autor estaba mal informado y es una pérdida de tiempo para una persona el estudiarlo".

El mundo de la creación es como un gran libro en el cual cada criatura forma una palabra u oración, Desde el punto de vista de una persona quien adora a Dios, cada átomo de este universo es digno de estudio, Una persona que tiene fe en el rayo de luz de la adoración a Dios hará uso de un sentido especial de curiosidad en el estudio de los secretos de la creación - y es este mismo hecho el cual ayuda a progresar a la ciencia y al conocimiento humano - porque él sabe que el Creador de este universo tiene conocimiento y poder infinito y cada cosa que Él hace se basa en una sabiduría y filosofía. Así, él estudia con mayor cuidado, más profundamente a fin de ser capaz de entender mejor los secretos.

Pero un materialista no tiene motivo en descubrir el secreta de la creación puesto que él cree que la naturaleza no tiene sentido. Si miramos la obra de un erudito religioso materialista, esta en la misma línea porque él acepta a Dios pero le llama "naturaleza". ¿Por qué? porque acepta un orden y un programa dentro de la naturaleza.

2. El conocimiento de Dios, el esfuerzo y esperanza: Cada vez que un evento difícil y complicado tiene lugar en la vida de un ser humano, cuando todas las puertas son de algún modo cerradas, uno siente debilidad, desesperanza y soledad, cuando se confronta con estas dificultades, una persona con fe en Dios entonces busca Su ayuda, la cual, Él da.

Una persona que tiene fe en Dios no se ve, a sí misma, sola o impotente. Él o ella no pierde la esperanza, Él, o ella, no siente debilidad o incapacidad, porque Dios está por encima de todas las dificultades y todo es fácil para Él .

Con esperanza en su bondad apoyo y ayuda él o ella luchará contra la dificultad y utilizará todas sus energías. Con amor y esperanza , uno continuará sus empeños y esfuerzos y vencerá la dificultad.

Si. La fe en Dios es un gran lugar de refugio para un ser humano. La fe en Dios es la substancia de perseverancia y firmeza, La fe en Dios siempre mantiene viva la esperanza en los corazones, Debido a esto, los individuos con fe nunca intentan cometer suicidio porque los intentos de suicidio vienen de la desesperación, de una falta completa , de esperanza y de un sentimiento de haber fracasado pero los individuos con fe no pierden la esperanza, ni se sienten fracasados .

El Conocimiento de Dios y el Sentido de Responsabilidad:

Nosotros conocemos un doctor quien, cuando la gente pobre le visita, no solamente no acepta dinero de ellos por la visita, sino que les dá dinero y medicamentos y si él percibe que esa persona puede estar en peligro, él permanecerá toda la noche en su casa. Estas son las personas que adoran a Dios y tienen fe.

Pero sabemos también de un doctor quien, hasta que el dinero de la visita no es pagado, él no dara el primer paso hacia la persona enferma porque no tiene una fuerte fe.

Una persona que tiene fe , no importa cual sea su profesión, siente responsabilidad, conoce sus obligaciones, hace el bien, perdona sin esfuerzo y constantemente vé a un policia espiritual dentro de su alma que vigila sobre las acciones de uno.

Pero la gente a quienes les falta la fe son personas egoistas y peligrosas quienes no tienen sentido de responsabilidad. La opresión, supresión y agresion contra los derechos de otros es fácil para ellos y están menos preparados para hacer el bien.

Conocimiento de Dios y tranquilidad: Los sicólogos dicen que las enfermedades mentales y sicológicas son mucho más comunes en nuestro tiempo que en ningún otro. Dicen que uno de los factores es la ansiedad sobre los eventos futuros, ansiedad por la muerte , por la guerra y ansiedad al temor y al fracaso. Añaden: "Entre las cosas que pueden quitar la ansiedad del espiritu de una persona está la fe en Dios porque cada vez que una ansiedad quiera penetrar en el espiritu de una persona, la fe en Dios la ahuyema.

Un Dios Quien es bondadoso, un Dios Quien ayuda a uno a conocer sus necesidades, un Dios Quien está consciente de la condición de sus servidores y si se vuelven hacia Él, les ayuda y libera de la ansiedad.

Debido a esto, un creyente real siempre tiene un sentimiento de tranquilidad y ninguna ansiedad existe dentro de su espiritu. Todo lo que esta persona hace, es para Dios . Aún cuando uno sufre una pérdida, uno busca su reposición de Él. Una persona asi hasta entra al frente de batalla con una sonrisa.

El S agrado Corán dice:

Lección Dos: Los signos de Dios en nuestra vida diaria

الَّذِينَ آمَنُوا وَلَمْ يَلْبِسُوا إِيمَانَهُمْ بِظُلْمٍ أُولَئِكَ لَهُمُ الْأَمْنُ

" Son aquellos quienes creen y quienes no confunden sus creencias con opresión quienes están (verdaderamente) en paz y Tranquilidad, porque ellos están en la dirección (correcta)."
(6.82)

Piense y Conteste:

1. ¿ Recuerda usted el destino del pueblo en el pasado al cual la aleya Coránica se refiere?
2. ¿ Sabe ud. por qué algunos individuos, quienes pretenden tener fe en Dios, están corruptos moralmente y ninguno de los cuatro efectos mencionados arriba pueden encontrarse en ellos?

LECCIÓN TRES:

DOS CAMINOS CLAROS DEL CONOCIMIENTO DE DIOS.

Desde los tiempos más remotos hasta hoy, se han escrito libros acerca de como llegar a conocer a Dios y mucho ha sido dicho por los eruditos e intelectuales.

Cada uno escoge un camino a fin de llegar a entender este asunto pero de entre todos, hay dos caminos los cuales pueden **ayudarnos** a acercarnos a este gran Creador del universo:

Primero, un camino interior (el camino más cercano).

Segundo, un camino exterior (el camino más claro).

Con el primer camino, nosotros entramos en comunicación con nuestro profundo y recóndito yo y escuchamos el grito del monoteísmo desde dentro de las profundidades de nuestro ser.

Con el segundo camino, exploramos el expansivo mundo creado, y vemos los signos del Creador en todas las criaturas y en el corazón de cada átomo. Cada uno de estos dos caminos requiere mucha explicación, pero lo que trataremos de hacer es estudiar brevemente cada uno de estos dos caminos.

El Camino Interno.

Pensemos en lo siguiente:

1. Los eruditos dicen que todo ser humano que piensa, de cualquier clase o raza que sea, si quedase solo, no recibe adiestramiento especial, ni siquiera escucha las palabras de la gente que adora a Dios ni las palabras de los materialistas, es a persona naturalmente estará consciente de una fuerza o poder que está por encima de la naturaleza y la cual gobierna todo el mundo.

En las esquinas del corazón y espíritu, uno sentirá un sonido muy sutil, el cual está lleno de bondad y, al mismo tiempo, es claro y firme, llamando hacia la gran Fuente del universo y el poder que nosotros llamamos Dios, Esto es esa divina y eterna naturaleza humana de la gente.

2. Es posible que nos ocupemos con el bullicio del mundo material y con nuestra vida diaria y las luces y atracciones de la vida: y puede que temporalmente dejemos de escuchar este sonido, pero cuando nos encontramos en carando problemas y dificultades, cuandoquiera que una catástrofe natural como una inundación, un terremoto o un huracán ocurre, si, es este momento, cuando estamos restringidos de todos los medios de la vida material, y cuando no encontramos lugar de refugio, este sonido recóndito gana fuerza. Se siente que dentro de uno mismo, un poder está llamando, un poder que es superior a todas las fuerzas, una fuerza

Secreta y delante de ella todas las dificultades y problemas parecen simples.

Es raro encontrar una , persona que en tales dificultades automáticamente no se vuelva a Dios. Es este asunto el cual muestra cuán cerca estamos de Él y cuán proximo a nosotros Él está. Está en nuestro espíritu y nuestra propia alma. Por supuesto, el grito del instinto (naturaleza) esta siempre dentro de una persona pero en mementos como éstos encuentra una fuerza más grande .

3. Nuestra historia muestra que inclusive los gobiernos poderosos quienes, en tiempos de paz y calma, se niegan inclusive a mencionar el Nombre de Dios, cuando las bases de su poder empiezan a temblar y ven, que están a punto de perder todo su poder, se vuelven a Dios y escuchan la voz de su naturaleza divinamente creada.

La historia nos dice que cuando el Faraón via que estaba

ahouándose en las olas del mar decía: "Confieso que no hay más dios que el gran Dios, de Moisés". Este grito venía de su alma . No solamente el Faraón, sino todas las personas que están en un estado o condición como él estaba, gritan la misma cosa que él dijo.

4. Si ud estudia las razones reales de esto, estara de acuerdo en que una luz brilla des de alli. La cual, le llama hacia Dios. Tall vez ha habido momentos cuando usted se ha encontrado con dificultades y problemas y todos los caminos usuales para solucionar los problemas no surten efecto. En esc momento. con toda seguridad, ha visto que hay una fuerza en el mundo la cual puede fácilmente resolverlo.

En este momento. una esperanza mezclada con amor llena su espiritu y alma y aleja las nubes de oscuridad de nuestra alma. Si, Este es el camino más cercano que una persona puede tomar hacia Dios.

Solamente una pregunta:

Sabemos que esta pregunta puede surgir para algunos de ustedes. ¿ no existe esta posibilidad que basado en que hemos sido instruidos por nuestro ambiente, nuestro padre y madre, en momentos sensitivos. empecamos a pensar que no debemos pedir ayuda a Dios?

Sabemos que usted es justo y correcto en hacer esta pregunta, pero tenemos una respuesta muy interesante la cual damos en la lección siguiente. El Sagrado Corán dice:

فَإِذَا رَكِبُوا فِي الْفُلِكِ دَعَوْا اللَّهَ مُخْلِصِينَ لَهُ الدِّينَ فَلَمَّا نَجَّيَهُمْ إِلَى الْبَرِّ إِذَا هُمْ يُشْرِكُونَ

" Cuando se embarcan, invocan a Dios rindiéndole culto sincero (y exclusivo). Pero, en cuanto hace que desembarquen sanos y salvos. al punto Le asocian otros dioses." (29:65)

Piense y conteste:

1. Trate de memorizar el número de la Sura, número de la aleya y significado de la traducción palabra por palabra y gradualmente familiarizese con el lenguaje del Sagrado Corán.

2. ¿ Ha alguna vez surgido un problema complicado para usted para el cual ninguna solución le parocia disponible excepto la misericordia de Dios Todopoderoso? (Escriba o diga sobre ella brevemente).

3 .¿Por qué es llamado este camino el mas próximo?

LECCIÓN CUATRO:

RESPUESTA A UNA PREGUNTA IMPORTANTE:

Pregunta: En la lección previa, nos dimos cuenta o reconocimos que siempre escuchamos la voz del monoteísmo (Tawhid) y la adoración a Dios desde dentro de nuestras almas y especialmente en momentos de dificultad, esta voz llega a ser más fuerte y clara y naturalmente empezamos a pensar acerca de Dios y buscamos su ayuda y misericordia.

Ahora es posible que esta pregunta surja que esta voz recóndita a la cual llamamos la voz de nuestra "naturaleza dada por Dios" (Fetrat) es el resultado de cosas las cuales hemos escuchado de nuestro ambiente, de nuestros padres o en la escuela y ha llegado a ser muy normal y común para nosotros.

Respuesta: La respuesta a esto requiere una introducción breve. Cambio de costumbres. No podemos encontrar una costumbre la cual no haya cambiado a lo largo de la historia entre todas las naciones. Así, cuando vemos que esto es algo que existe en medio de todas las naciones, ha existido en todos los tiempos y durante todas las épocas, sin excepción, deberíamos darnos cuenta que sus raíces están en el "Fetrat" y que está combinado dentro del espíritu y alma de los seres humanos.

Por ejemplo, el amor de una madre por su niño. Esto en ningún sentido puede decirse que viene de la propaganda. Hábito o costumbre porque en ninguna tribu o nación, o en cualquier tiempo o época usted puede ver que una madre no quiera a su hijo.

Por supuesto, es posible que una madre, debido a una perturbación mental, se deshaga de su niño o un padre durante la época de la Ignorancia en Arabia (el tiempo antes de la aparición del Islam) entierre vivas a sus niñas porque sus pensamientos estaban errados y basados en supersticiones pero, éstos son casos muy raros.

Observando esta introducción, recordando como la gente en el pasado y en el presente adora a Dios, vemos (Como esta lección es un trocito pequeño muy difícil, por favor ponga esmerada atención).

1. Según lo expuesto por sociólogos e historiadores no ha habido momento en la historia cuando la creencia en Dios y la fe no existieron entre la gente. Más bien, en cada época y tiempo y en todos los momentos de este mundo, alguna forma de creencia existió y, esto mismo es razón clara por qué la adoración a Dios es desde las profundidades del espíritu y su origen es el "Fetrat" de los seres humanos, no es aquello un resultado de costumbres, que hayamos aceptado, porque si fuera las consecuencias del hábito y costumbre, no sería tan extensiva y eterno.

Tenemos inclusive gobiernos los cuales muestran que las tribus, que vivieron antes que la historia escrita empezara, tenían algún tipo de sistema de creencia. Por supuesto, no hay duda que en tiempos cuando la gente había olvidado a Dios como el Ser Quien está por encima de la naturaleza, lo buscaron y esperaron entre las criaturas en la naturaleza y hicieron ídolos para sí mismos de las cosas en la naturaleza. Pero con el desarrollo del pensamiento, los seres humanos gradualmente fueron capaces de ver la verdad, dejaron de adorar ídolos los cuales eran criaturas materiales; y llegaron a familiarizarse con el único Dios.

2. Algunos psicólogos bien conocidos clara y directamente dicen que el espíritu humano o alma tiene cuatro sentidos:

Primero; el sentido del conocimiento el cual envía a una persona en busca de la ciencia y el saber y hace el espíritu de uno sediento de conocimiento, ya sea que esto tenga o no algún beneficio material.

Segundo; el sentido de bondad el cual es la Fuente para los asuntos morales y humanos en el mundo de la humanidad.

Tercero, el sentido de belleza el cual es la fuente de poesía, literatura y arte en su sentido real.

Cuarto, el sentido de creencia el cual invita al ser humano a llegar a conocer Dios e implementar sus mandamientos. De esta forma, vemos que el sentido de adoración es uno de los sentimientos con las raíces más hondas en el espíritu, Es decir, nunca están separados el uno del otro.

3. En nuestras lecciones futuras veremos como la mayor parte de los materialistas hasta admiten la existencia de Dios; aunque ellos no mencionan su Nombre y en su lugar se refieren a la naturaleza o le dan otros nombres pero las cualidades que se dan a la naturaleza son, en realidad, las cualidades de Dios.

Por ejemplo, dicen, si la naturaleza ha dado dos riñones a los seres humanos, fue porque sabia que si uno de estos fallaba, el otro continuaria con vida, etc.

¿Es válida esta explicación para una naturaleza a la cual le falta conocimiento y conciencia? O ¿no es esto una referencia al Dios Sabedor e Infinito pero llamándole, naturaleza?

Podemos concluir de lo que ha sido dicho que:

- * Un amor por Dios siempre ha existido en nosotros y siempre continuará.
- * La fe en Dios es una llama eterna la cual calienta nuestro corazón y espíritu.
- * Para llegar a conocer a Dios, no estamos obligados a tomar un largo y complicado camino. Rápidamente volvemos hacia dentro de nosotros mismos y vemos que tenemos fe en Él. El Sagrado Corán dice:

وَنَحْنُ أَقْرَبُ إِلَيْهِ مِنْ حَبْلِ الْوَرِيدِ

"Estamos más cerca al ser humano que su vena yugular" (50:16)

Piense y Conteste:

1. Escriba varios ejemplos de costumbres y varios ejemplos de cosas las cuales son parte de nuestra naturaleza dada por Dios (fetrat).

¿Por qué acude a la idolatría un pueblo ignorante?

¿Por qué se refieren los materialistas a Dios como Naturaleza?

LECCION CINCO:

UNA HISTORIA VERDADERA

Hemos dicho que en el fondo del espíritu de aquellos quienes niegan a Dios con su lengua, una fe en Dios existe.

No hay duda que victorias y éxitos especialmente en individuos con unas cuantas posibilidades traen orgullo y este mismo orgullo llega a ser la fuente para el olvido, hasta el punto en que a menudo una persona hasta olvida sus propias opiniones. Pero en el momento en que una tormenta de dificultades arroja sus vidas en el caos y el viento fuerte de las dificultades ataca a esa persona desde todos los lados, las cortinas de orgullo y egóismo se apartan de sus ojos y la naturaleza divinamente creada (fetrat) y el monoteísmo (la creencia de que Dios es único) aparecen.

La historia da muchos ejemplos de individuos que eran así , cuyas vidas estaban llenas de engatío:

Hubo un ministro quien era muy fuerte y poderoso en su época. Había tomado control de la mayor parte del poder y nadie se le oponía. Un día entró en una reunión en la cual un grupo de sabios religiosos estaban presentes, Él se volvió a ellos y dijo: «Por cuánto tiempo continuarán ustedes diciendo que Dios existe? Tengo muchas razones para probar. lo contrario".

Decía esto con un orgullo especial. Como los eruditos, quienes estaban presentes, sabían que no era una persona razonable o lógica y que el poder y la fuerza lo habían hecho tan soberbio que ninguna palabra de verdad le afectaría, permanecieron callados ignorándole con un humilde y significativo silencio.

Éste evento pasó. Después de un tiempo, el ministro insultó a alguien. El soberano de turno lo arrestó y envió a la cárcel.

Uno de los sabios quien estaba presente en la reunión pensó para sí mismo que el momento de despertarle había llegado. Ahora que se ha apeado del caballo del orgullo y que la cortina del interés propio se ha apartado de sus ojos, y el sentido de aceptar la verdad se despertó en él, si el erudito se pone en contacto con él y lo aconseja podría producir buenos resultados. Recibió permiso para visitarlo y fue a la prisión. A medida que se le acercaba vio que estaba en un cuarto completamente solo, caminando cabizbajo y pensativo y estaba recordando un poema el cual decía: "todos nosotros somos como dibujos o pinturas de un león los cuales están pintados y dibujados sobre una bandera. Cuando el viento sopla, se mueve y tal vez hasta ataca, pero en realidad, no tiene nada de sí mismo. Su fuerza es el viento que le da poder, no tenemos nada de nosotros mismos. Es Dios quien nos ha dado esta fuerza y cada vez que Él desee, puede quitarnosla",

El sabio mencionado arriba veía que bajo estas condiciones, no solamente no negaba la existencia de Dios, sino que ha llegado a estar ardientemente consciente de Dios. Después de saludarlo le dijo: "¿Recuerda cuando decía que usted tenía muchas razones para la inexistencia de Dios? He venido a responder a aquellas numerosas razones con solo una respuesta, Dios es Él Que, con tal facilidad, le quitó el poder a usted". Él inclinó la cabeza avergonzado y no respondió porque sabía que había estado errado y veía la luz de Dios dentro de sí mismo.

El Sagrado Corán dice:

حَتَّىٰ إِذَا أَدْرَكَهُ الْغَرَقُ قَالَ آمَنْتُ أَنَّهُ لَا إِلَهَ إِلَّا الَّذِي آمَنْتُ بِهِ بَنُو إِسْرَائِيلَ

"Hicimos que los hijos de Israel atravesaran el mar "

Faraón y sus tropas les persiguieron con saña y hostilidad hasta que, a punto de ahogarse, dijo: " si, creo que no hay más Dios que Aquel en Quién las tribus de Israel creen. Y soy de los que se someten a Él !". (10:90).

Piense y Con teste:

1. Describa las consecuencias de la historia verdadera en varias líneas,
2. ¿Por qué son las tribus Israelies llamadas "Tribu Israeli"?
3. ¿Quién fue el Faraón? ; Donde vivia? “ Qué reclamos hacia?

LECCIÓN SEIS:

EL SEGUNDO CAMINO PARA LLEGAR A CONOCER ADIOS

El camino externo.

Con un rápido vistazo al mundo en que vivimos, nos damos cuenta que el mundo no está en caos y desorden. Más bien, todos los fenómenos están en movimiento avanzando hacia una dirección clara y determinada. Los recursos del mundo son como un gran ejército el cual ha sido dividido en unidades bien organizadas las cuales se mueven en una dirección determinada.

Los siguientes puntos aclararán cualquier ambigüedad .

1. Para existir y perdurar, cada criatura viviente debe ser una parte de una serie de leyes y condiciones especiales. Por ejemplo: para que un árbol exista, agua y tierra adecuada y una temperatura específica nos son necesarios para sembrar semillas y nutrirlas y que cada semilla se ponga verde y crezca. Si estas condiciones no existen, no hay posibilidad para el crecimiento, y la elección de estas condiciones y la prueba de los exámenes preliminares necesarios requiere un intelecto y conocimiento.

2. Cada criatura tiene un efecto especial el cual le es exclusivo. El agua y el fuego cada uno tiene sus propias particularidades de las cuales no se separan y constantemente siguen leyes permanentes .

3. Todos los miembros (órganos) de las criaturas vivientes trabajan y están coordinados unos con los otros. Como un ejemplo, este mismo cuerpo humano, el cual es en sí mismo un mundo, todo trabaja en conjunto consciente e inconscientemente con una coordinación especial. Por ejemplo, si un peligro surge, todos se movilizan para la defensa. Esta relación y cooperación es otro signo del orden en el universo.

4. Con una mirada a la escena mundial se hace claro que no solamente todos los órganos de un cuerpo de una criatura viviente están en coordinación entre si, sino que también todas las diferentes criaturas del mundo están en coordinación especial unas con otras. Por ejemplo, para la alimentación de las criaturas vivientes, el sol brilla, las nubes traen la lluvia y la tierra y los recursos de la tierra también ayudan. Todo esto muestra la existencia de un sistema claro en el universo.

La relación de orden e intelecto.

Esta verdad es clara para la conciencia de todos que cada vez que el orden existe en un recurso (natural) esto muestra intelecto, pensamiento, un plan, y un objetivo.

Porque cada vez que un ser humano vé orden, leyes permanentes y un calculo de las cosas, él o ella sabe que además de esa fuente, conocimiento y poder deben también buscarse y al comprender esto, en su conciencia ,él o ella no vé la necesidad de razonamiento.

El o ella sabe que una persona ciega o una persona analfabeta nunca puede escribir a máquina un buen ensayo o escribir un articulo social o crítico, que un niño de dos años nunca puede pintar un cuadro hermoso y valioso con el trazo de líneas sobre un pedazo de papel. Más bien, si vemos un buen ensayo o leemos un buen articulo, sabemos que una persona quien es culta lo escribió o si hemos visto cuadros muy herrnosos, no tendremos duda que un experto los pintó incluso si nunca hemos coacido o visto a ese pintor.

Asi, dondequiera que haya un sentido de orden, al lado de eso, ha habido un intelecto y por muy grande que ese sistema sea, es más exacto y más interesante; el conocimiento el cual trae eso a existencia en la misma proporción es más grande.

Algunas veces, a fin de probar este asunto que cada sistema necesita una fucnte de conocimiento, la ley de probabilidades, la cual ha sido llevada a cabo con las matemáticas superiores, se utiliza para probar que, por ejemplo, si un individuo analfabeto quiere escribir a máquina un articulo, un ensayo o un poema por presión accidental sobre las teclas de la maquina, según la ley de probabilidades, tomára millones de años lograrlo por lo cual una vida no es suficiente.

El Sagrado Coran dice:

سَنُرِيهِمْ آيَاتِنَا فِي الْآفَاقِ وَفِي أَنْفُسِهِمْ حَتَّىٰ يَتَّبِعِنَا لَهُمْ أَنَّهُ الْحَقُّ أَوَلَمْ يَكُنْ بِرَبِّكَ أَنَّهُ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ شَهِيدٌ

"Les mostraremos Nuestros signos fuera en los horizontes y dentro de si mismos hasta que vean claramente que es la verdad. ¿ Es que no basta que tu Señor sea testigo de todo?" (41:53).

Piense y Conteste :

1. Dé unos cuantos ejemplos (diferentes a aquellos presentados en la historia) acerca de las unidades. industriales, la observación de las cuales muestra la existencia de un creador del mundo Quien es Consciente.

2.Cuál es la diferencia entre "horizontes" y "almas"?

Dé algunos ejemplos de Dios en los "horizontes y dentro de nuestra propia alma,

LECCIÓN SIETE:

EJEMPLOS DE LA CREACIÓN

En cada parte del mundo, "orden", "objetivo" y diseño" son aparentes. Ahora pongan atención cuando estudiemos algunos ejemplos de esto, Presentaremos algunos ejemplos grandes y algunos pequeños para usted.

Afortunadamente, hoy día con el progreso hecho en las ciencias naturales, el descubrimiento de los secretos y maravillas del mundo de la naturaleza, y las sutilezas en la existencia de los seres humanos, animales y plantas, la estructura maravillosa de una célula o un átomo y el sistema admirable de las estrellas, las puertas del conocimiento de Dios nos han sido abiertas en un sentido tal que uno puede claramente decir que todos los libros de las ciencias naturales son libros acerca de la exclusividad y unidad de Dios los cuales nos enseñan grandes lecciones sobre el gran Creador porque estos libros apartan los velos o cortinas los cuales cubren el orden interesante de las criaturas de este mundo y muestra ,cuán importante es el Creador de este mundo!

1. El centro de administración de la región de su cuerpo:

Nuestro cráneo ha sido llenado con materia gris llamada el cerebro. Este cerebro forma el sistema más seguro y exacto de nuestro cuerpo porque ordena sobre todos los poderes de nuestro cuerpo y dirige todos los órganos de nuestro sistema.

Para entender la importancia de este gran centro, sería una buena idea de nuestra parte explicar lo siguiente para ustedes.

Los periódicos habían publicado que un estudiante universitario de Shiraz en la provincia de Fars (al suroeste del Irán) tuvo un accidente de automóvil y su cerebro se lesionó pero parecía que nada en absoluto le había sucedido. Todos sus órganos estaban sanos pero extrañamente había olvidado toda su vida pasada. Su mente trabajaba bien. Podía estudiar pero si él veía a sus padres, no los reconocía. Cuando le decían que esta era su madre, se sorprendía. Lo llevaron a su casa en Shiraz. Le mostraron el trabajo manual que había hecho y luego colgado en las paredes de su cuarto. Pero lo miraba todo con asombro y decía que estaba viendo estas cosas por la primera vez.

Se hizo evidente que en el daño cerebral que él sufrió, las células las cuales eran, en realidad, las transiciones entre el pensamiento y su memoria ya no estaban trabajando y como un fusible fundido el cual corta la electricidad y trae la oscuridad, su memoria había sido desconectada del pasado.

Tal vez el punto el cual ya no trabaja no es más grande que el tamaño de la cabeza de un alfiler pero, ¿Qué efecto ha tenido en su vida! y a partir de esto se pone claro, ¿Cuán complicado e importante es nuestro cerebro!

Nuestro cerebro consiste de partes separadas: primero, la parte que es controlada por nuestro deseo voluntario que rige todos nuestros movimientos voluntarios como caminar, mirar, hablar. Segundo, la parte involuntaria la cual controla el movimiento del corazón, estómago, etc. Y si una porción de esta parte del cerebro no funciona, el corazón u otro órgano ya no funcionará.

2. Una de las partes más Maravillosas del cerebro.

El encéfalo es el centro del poder de voluntad, conciencia y memoria. En otras palabras, es una de las áreas más sensitivas del cerebro y muchas de las reacciones recónditas de los sentidos como la ira, miedo etc., se relacionan con él.

Si extraemos el encéfalo de un animal pero dejamos los otros órganos como están, permanecerá con vida pero su entendimiento y conciencia serán totalmente eliminados. Han apartado el cerebro de una paloma. Permaneció viva por un tiempo pero no podía comer las semillas que estaban puestas en frente de ella. Aunque tenía hambre, no deseaba comer. Si se le dejaba volar, volaba hasta que golpeaba una barrera y caía.

3. Otra parte maravillosa del cerebro es el sentido de la memoria.

¿ Ha alguna vez pensado en lo maravilloso que es nuestro sentido de la memoria? si se nos es removido nuestro sentido de la memoria aún por una hora, en que situación difícil nos pondrán!

El centro de la memoria, la cual forma una parte pequeña de nuestro cerebro, es en donde todos los recuerdos de nuestra vida son asentados, Quien quiera que esté relacionado con nosotros, las particularidades de esa persona referentes a la talla, forma color, ropas y espíritu son mantenidas almacenadas en su área propia y un archivo especial es formada para cada una. Así , en el momento que confrontamos a esa persona, nuestra mente la separa del archivo e inmediatamente, completamente revisa lo que sabemos acerca de él y entonces nos ordena en lo concerniente a que reacción debemos tener.

Si es un amigo, respeto y si es un enemigo, la muestra de odio pero, todo esto se termina tan rápidamente que más o menos no hay ningún lapso de tiempo.

Lo que sorprenda de esto se pone más (*claro*) patente cuando tratamos de recordar lo que esta almacenado y lo dibujamos o lo anotamos o registramos en una grabadora de cinta. Sin ninguna duda, se necesitará una gran cantidad de papel o un gran número de cintas-las cuales podrian llenar un almacen amplio, Todavía mas maravilloso que esto es cuando queremos encontrar un dibujo o una cinta entre ellos, un archivista será necesario, pero nuestro sentido de la memoria realiza todo este trabajo muy simple, facil y rápidamente.

¿ **Cómo podría una naturaleza inconsciente crear una que sea consciente ?**

Muchos libros se han escrito acerca de las maravillas del cerebro humano. ¿Puede usted creer que un tal sistema extraordinario el cual es tan sutil, seguro, complicado y misterioso esté hecho de una naturaleza inconsciente? Más sorprendente que esto es creer que una naturaleza ininteligente pueda crear inteligencia.

El Sagrado Corán dice:

وَفِي أَنْفُسِكُمْ أَفَلَا تُبْصِرُونَ

"En la tierra hay signos par a los convencidos, y en vosotros mismos también. ¿Es que no veis?"
(51:20-21)

Piense y Conteste:

- I. ¿Tiene usted alguna otra información acerca de las maravillas del cerebro humano?
2. ¿Qué ha Dios creado a fin de proteger el cerebro humano contra los accidentes?

LECCIÓN OCHO:

UN MUNDO DE MARAVILLA EN UN PEQUEÑO PAJARO.

En esta lección, queremos dejar aparte la región de nuestro cuerpo el cual muy brevemente hemos tocado y dar una mirada al orden maravilloso de otras criaturas.

Nosotros miramos el cielo en la oscuridad de la noche.

Vemos a un alado excepcional el cual está buscando alimento con toda su energía, Este pájaro es un murciélago. Hay muchas cosas maravillosas por el volar en la noche está entre las más admirables .

El vuelo veloz de los murciélagos en la oscuridad de la noche sin chocar con nada es tan maravilloso que no importa cuantas veces uno lo estudia, nuevos misterios de esto son revelados.

Este alado vuela con la misma rapidez y exactitud como una paloma hace a la luz del día. Si vuela dentro de un túnel oscuro y estrecho el cual está lleno de humo, curvas y recodos, volará atravesando todas las curvas y recodos sin chocar con ninguna de las paredes y ni la más pequeña cantidad de humo se encontrará en sus alas.

Esta extraña habilidad del murciélago es prueba de un efecto el cual es más o menos similar al radar. Ahora necesitamos saber lo que es el radar a fin de ser capaces de verla en un pequeño murciélago,

En física, en la discusión sobre reconocimiento de formas, hay ondas que son estudiadas las cuales van más allá de las ondas sonoras. Estas ondas son aquellas mismas pero cuya longitud y frecuencia son tan grandes que el oído humano no puede escuchar las.

Es por eso que son llamadas ondas metasonoras . Cuando estas ondas son disparadas por medio de un transmisor muy potente, ellas avanzan pero cada vez que se encuentra con cualquier tipo de barrera en un punto del espacio, (como los aviones del enemigo, etc), o al igual que como una pelota rebota cuando golpea un muro. Como nuestra voz delante de una Montaña o una pared elevada y basado en un registro preciso de cuanto toma para que el sonido regrese a nosotros, podemos medir la distancia exacta hasta el objeto.

Muchos aviones y barcos son guiados por medio de radar llevándolos a cualquiera dirección que quieran . Es también utilizado para descubrir la localización de los aviones y naves enemigos .

Los expertos dicen que dentro de esta pequeña criatura, existe algo similar al radar de tal manera que si el murciélago vuela en un cuarto el cual en ese mismo momento tiene un micrófono en ondas sonoras las cuales pueden ser escuchadas, en cada segundo, (30 a 60 veces) las ondas metasonoras serán escuchadas por el murciélago.

Los sabios en respuesta a esto dicen: "Estas ondas salen de la laringe por la nariz del murciélago por medio de órganos potentes y sus oídos, los cuales son los receptores, reciben éstas" .

Así , este murciélago, en sus viajes nocturnos, está sometido a sus oídos. Un experto, a través del experimento ha probado que si usted extirpa los oídos de un murciélago, no puede volar evitando las cosas en cambio si usted completamente extirpa sus ojos, aún será capaz de volar muy expertamente. Es decir, un murciélago ve con sus oídos! No con sus ojos y esto es lo más extraño.

Ahora piense en ¿quién creó estos dos maravillosos órganos en esta pequeña criatura y cómo se le enseñó a utilizarlos? Y ¿Cómo puede evitar los peligros que existen durante su vuelo nocturno? ¿Quién?

¿ Es posible que la naturaleza tenga la inteligencia y la conciencia para hacer esto? y ¿Poner estos órganos los cuales los científicos copian, a gran costo, en el cuerpo del murciélago ?

Hasrat Ali, la paz sea con él, en el " Nahyol-Balagueh" en un sermón muy largo acerca de la-creación, menciona al murciélago, diciendo: "Nunca es prevenido del camino debido a la oscuridad de la noche, grande y glorioso es Dios Quien sin un modelo previo, trajo a existencia todas las cosas"

Piense y Conteste

1. ¿Qué otra información interesante tiene usted acerca del murciélago?
2. ¿Sabía usted que las alas del murciélago, así como la forma de parir e inclusive su manera de dormir difiere de los otros animales y que es más excepcional?

LECCIÓN NUEVE:

AMOR POR LOS INSECTOS Y LAS FLORES

Un día de primavera cuando el clima está, poco a poco, poniéndose más cálido: haga una visita al parque o a una hacienda. Usted se encontrara con toda clase de insectos pequeños, abejas, moscas, mariposas y mosquitos, quienes, sin hacer sonido vuelan de una flor a la siguiente y desde esta rama a esa otra de los árboles.

Están tan ocupados con su trabajo que uno podría imaginar que un patrón está inspeccionando su progreso y continuamente diciéndoles que hacer. Sus alas y pies están coloreados de amarillo por el polen de las flores, dándoles la apariencia de obreros quienes se han puesto sus ropas de trabajo y con amor y seriedad, continúan su labor.

En verdad, ellos tienen una tarea muy importante ante la cual es tan grande que el Profesor León Britton dice: "Poca gente se da cuenta que sin el trabajo de los insectos, nuestras canastas de fruta estarían vacías".

Y nosotros añadimos esta oración: "El próximo año, nuestros verdes jardines y pastos estarían completamente perdidos". Por eso, los insectos son, en realidad, los abastecedores de fruta y proveedores de semillas de flor.

Usted muy probablemente pregunta por qué. Porque el acto más sensitivo en la vida de las flores es realizado con su ayuda. Probablemente ha escuchado que las flores, como muchos animales, tienen dos partes, masculino y femenino, y que la reproducción tiene lugar por su unión dándonos semillas y fruta.

Pero ha alguna vez pensado ¿Cómo las dos partes de las flores, las cuales no se mueven, son atraídas mutuamente? y ¿Cómo el espermatozoa macho se mezcla con el ovario femenino proveyendo el comienzo de un matrimonio entre los dos?

Esta, faena es más menudo el trabajo de los insectos y, en algunos casos, es la obra del viento, pero esto no es tan simple como se piensa.

Este fructuoso matrimonio en el cual los insectos actúan como intermediarios, tiene una historia, una formal y larga aventura, de la cual solamente una parte pequeña mencionamos aquí con una, historia corta,

Dos viejos e íntimos amigos: científicos de ciencias naturales, luego de estudios, han concluido que las flores y plantas aparecieron en la segunda era geológica y muy extrañamente, los insectos aparecieron en la misma época, Estos dos, durante toda la historia de la creación llena de sucesos, fueron como dos viejos e íntimos amigos quienes han permanecido leales mutuamente y han sido complementos, entre ellos.

La flores siempre han almacenado néctar dentro de ellas mismas para más adelante atraer y endulzar la relación, En el momento cuando los insectos ertvan a la flor a fin de: transferir el grupo masculino, suplir los preliminares para el matrimonio y preñez, la flor libremente les dá su dulzura.

Esta dulce y valiosa azúcar tiene tan, buen gusto para el insecto que son naturalmente atraídos por ella .

Algunos botánicos creen que .Los colores hermosos y el perfume, de buena fragancia de las flores también tiene un papel importante en atraer los insectos hacia ellas. Varios experimentos con miel de abejas han mostrado que ellos distinguen los colores y el aroma de las flores.

En realidad, son estas flores las cuales crecen para los insectos y tienen un aroma de buen perfume de tal forma que las mariposas y las abejas son, atraídas hacia ellas. Ellos aceptan la invitación con todo su ser y rápidamente empiezan los preliminares y comen de su dulzura.

Esta misma dulzura es un tipo especial de azúcar el cual es considerado como el mejor alimento para los insectos.

Cuando es almacenado en un lugar, se hace miel ya que los insectos son atraídos hacia las flores. Comen un poco de esta dulzura y se llevan la mayor parte para almacenarla en su panal. Esto en un contrato de amistad y amor que está basado en el interés mutuo, siempre existió y continuará existiendo entre las flores y los insectos.

Una lección acerca del monoteísmo: Cuando un ser humano estudia estos detalles maravillosos en la vida de los insectos y las flores, él o ella automáticamente pregunta: "¿Quién estableció este pacto de amor y amistad entre los insectos y las flores?".

¿Quién dió esta dulzura especial y néctar de buen gusto a las flores? ¿Quién concedió a las flores estos colores atractivos, belleza y este perfume de dulce fragancia? ¿Quién invitó a los insectos hacia ello? ¿Por qué les fueron dados a los insectos, mariposas, abejas de miel y abejas doradas cuerpos gruesos y diminutos para prepararlos para conectar el polen de las flores?

¿Por qué las abejas, por un cierto periodo de tiempo, se dirigen a un tipo de flor? ¿Por qué empezó la vida de las flores e insectos a un tiempo en el mundo creado?

¿Puede alguien-no importa cuán obstinado-aceptar el hecho que todo estos eventos fueron sin ningún plan o concepción previa? ¿Y las leyes inconscientes de la naturaleza automáticamente trajeron a existencia tales escenas maravillosas ? Nunca;

وَأَوْحَىٰ رَبُّكَ إِلَى النَّحْلِ أَنِ اتَّخِذِي مِنَ الْجِبَالِ بُيُوتًا وَمِنَ الشَّجَرِ وَمِمَّا يَعْرِشُونَ ثُمَّ كُلِي مِن كُلِّ الثَّمَرَاتِ فَاسْلُكِي سُبُلَ رَبِّكِ ذُلًّا

Y tu Señor ha sugerido a la abeja: "Establece tu habitación en las montañas, en los árboles y en las construcciones humanas. Come de todos los frutos y camina dócilmente por los caminos de tu Señor . (16:68-69)

Piense y Conteste:

1. ¿Qué uso tienen la dulzura, color y perfume de las flores'?
2. ¿Qué sabe usted acerca de la asombrosa vida de las abejas'?

LECCIÓN DIEZ: EN EL MUNDO DE LAS COSAS INFINITAMENTE PEQUEÑAS.

Ya que somos criados en el mundo maravilloso de la creación y estamos familiarizados con él, nosotros tal vez no tenemos conocimiento de la importancia de muchas de sus maravillas tales como:

1. Insectos y animales muy diminutos viven alrededor de nosotros que si los medimos, no tendrán aún dos milímetros pero justamente como los animales grandes, tienen manos, pies, ojos, oídos, inclusive cerebro, conocimiento, una cierta serie de nervios y medios digestivos.

Si ponemos el cerebro de una hormiga bajo un microscopio y si estudiamos su estructura admirable con atención, veremos que tiene un cuerpo extraño e interesante. Las diferentes partes están puestas una a continuación de la otra, cada una da una orden a una cierta parte del cuerpo diminuto de la hormiga y el más leve cambio de cualquiera de estas áreas paralizaría una parte de su cuerpo.

La parte extraña es que en este cerebro pequeño, el cual es mucho más diminuto que la cabeza de un alfiler, está situado un mundo de conocimiento, sabiduría, civilización, gusto y arte. Es tal que un grupo de científicos pasan muchos años de sus vidas, estudiando estos animales. Incluyen los puntos interesantes en los libros que escriben para nosotros .

¿ Puede la persona, quien creó todo este conocimiento, sabiduría, gusto en un animal tan pequeño, ser una naturaleza que ni siquiera ella misma posee cierta cantidad de conocimiento y sabiduría del tamaño de la cabeza de un alfiler?

2. En el mundo misterioso, sabemos que la criatura más pequeña reconocida hasta la fecha es el "átorno". El átorno es tan pequeño que inclusive un microscopio normal, uno que muestre una pieza de paja como una montaña, no es suficientemente fuerte para observarlo.

Si usted quiere saber cuan pequeño es un átomo, sepa que una gota de agua tiene más átomos que el número de género sobre la tierra y si quisieramos contar los protons en un centimetro de un alambre delgado y conseguimos 100 personas para ayudarnos y si en cada segundo, dejamos aparte uno de ellos, tomará de 30 hasta 300 años, (dependiendo del número de átomos), trabajando dia y noche, para contar todos ellos.

Ahora que, ha entendido que un centimetro de un alambre delgado contiene tantos átomos, piense solamente en cuantos atomos hay en los cielos y sobre la tierra; en el agua, el aire, las estrellas, los planetas y la galaxia! ¿No se cansa la mente de uno de sólo pensar acerca de ello? Nadie más que su Creador es digno de contarlos.

Los átomos nos dan una lección de monoteísmo.

Aprendiendo acerca de los átomos, los cuales están entre las más importantes discusiones científicas de hoy, esta cosa diminuta nos da una lección alegre y feliz en monoteísmo porque el mundo de los átomos llama nuestra atención en cuatro áreas:

1. El sentido extraordinario del orden:

Hasta la fecha, más de 100 elementos han sido descubiertos empezando con un electrón y aceptando gradualmente hasta pasar 100; este orden admirable nunca podría haber nacido de un factor inconsciente o ininteligente.

2. Fuerte Sentido del balance:

Sabemos que dos electricidades diferentes se atraen mutuamente. Por eso los electrones los cuales son negativos y un núcleo el cual es positivo deben atraerse mutuamente.

Además, también sabemos que el cercamiento de electrones alrededor de un núcleo trae a existencia una fuerza repulsiva (fuga desde el centro). Así el empuje de esta fuerza aleja a los electrones del ambiente atómico. El átomo es separado al querer sus fuerzas atractivas atraer los electrones para destruir el átomo .

Es aquí que debemos ver con cuanta exactitud la fuerza de "atracción" y "repulsión" ha sido sistemáticamente dispuesta en los átomos para que ni hagan huir a los electrones ni estos sean atraídos, sino estén siempre en un estado de balance, continuando su movimiento. ¿Es posible que una naturaleza ciega y sorda traiga a existencia este balance?

3. Cada uno sobre su propio camino: Hemos dicho que algunos átomos tienen un número múltiple de electrones pero que no todos los electrones se mueven en un circuito, sino más bien, en circuitos múltiples y cada electrón, a una distancia determinada, cada uno dentro de su propia área. con gran rapidez, se mueve igual por millones de años, sin que surja ninguna contradicción entre ellos. ¿Es un asunto simple el poner todos éstos en un circuito y movimiento fijos con un sistema increíble de orden?

4. La gran energía del átomo: Para entender el gran poder del átomo, sólo considere que en 1945 una bomba experimental atómica se hizo estallar en el desierto. Una bomba atómica muy pequeña se puso verticalmente sobre un metal. Después de la explosión, el metal se fundió y luego salió vapor y electricidad y un sonido terrible se escuchó. Cuando los científicos fueron a buscarlo, ningún signo había de él.

En el mismo año, dos bombas pequeñas como éstas fueron inhumanamente explotadas en Japón por los Estados Unidos, una en la ciudad de Hiroshima y la otra en la ciudad de Nagasaki. En la primera ciudad, 70,000 personas murieron instantáneamente y un mismo número resultaron heridos y en la segunda ciudad, 30 a 40,000 personas murieron inmediatamente y un mismo número fueron heridos, obligando a Japón a rendirse incondicionalmente en la guerra con los Estados Unidos.

¿No es suficiente para el ser humano simplemente estudiar el pequeño átomo para llegar a saber de la grandeza del Creador del universo? Se puede entonces decir que hay tantas razones para la existencia de Dios como átomos hay en el universo.

Lección Diez: En el mundo de las cosas infinitamente pequeñas

وَلَوْ أَنَّ مَا فِي الْأَرْضِ مِنْ شَجَرَةٍ أَقْلَامٌ وَالْبَحْرُ يَمُدُّهُ مِنْ بَعْدِهِ سَبْعَةُ أَبْحُرٍ مَا نَفِدَتْ كَلِمَاتُ اللَّهِ

"Si se hicieran cálamos de los árboles de la tierra. y se añadieran al mar (de tinta), luego de él (una vez agotado), otros siete mares (de tinta) más. no se agotarían las palabras de Dios ... (31:27).

Piense y Conteste:

- I. ¿Conoce usted otras cosas acerca de la vida de las hormigas?
2. ¿Puede usted dibujar la estructura de un átomo en la pizarra?

APENDICE A LA LECCION 10:
CUAN ESPLENDIDAS SON LAS CUALIDADES DE DIOS!

Sus cualidades:

Sepa que en el mismo grado que es fácil el darse cuenta de la existencia de Dios a través del estudio de los secretos del mundo creado, el aprendizaje de Sus cualidades es difícil y requiere mucho cuidado y preocupación.

Probablemente se extraña del porqué, La razón para esto es clara porque Dios no se asemeja a nada que hemos visto u oído alguna vez. Así, la primera condición para conocer las Cualidades de Dios es negar todas las cualidades de la criatura, esto es, el no compararlo con ninguna criatura limitada del mundo de la naturaleza. Es aquí que nuestra tarea se pone difícil porque hemos crecido en el corazón de esta naturaleza. Nuestro contacto ha sido con la naturaleza. Hemos llegado a familiarizarnos con ella. Por eso estamos inclinados a comparar todo con ella.

En otras palabras, todo lo que hemos visto ha tenido una forma material. Algunas de las criaturas las cuales tienen un tiempo y lugar determinados, tienen una dimensión y forma especiales. Debido a esto, el concebir a un Dios Quien ni tiene ojos, ni tiempo y lugar y es ilimitado desde todos los puntos de vista, es una faena difícil. Esto es, requiere que midamos nuestros pasos con gran cuidado a lo largo de este camino.

Pero es necesario recordarnos aquí de este punto: que nunca podemos llegar a conocer la Esencia de Dios y no debemos esperar que podríamos porque tal expectativa es como la esperanza de contener los mares sin fin en un vasa o esperar que un niño, el cual está desarrollándose en la matriz de su madre, sepa todo acerca del mundo exterior ala matriz. ¿Es esto posible?

Es aquí que un disparate tan pequeño cuasará que una persona caiga a decenas de Kilómetros del camino principal que conduce a Dios y esté detenida en peñascos de la idolatria y la adoracion de criaturas. Note con atención que, en resumen, debemos estar concientes de nunca cornparar las cualidades de Dios con las cualidades de las criaturas.

Las Cualidades de Majestad y Belleza,

Más a menudo dividimos las Cualidades de Dios en dos grupos: aquellas Cualidades que Dios tiene y aquellas Cualidades de las cuales Dios está libre. Y ahora esta pregunta surge referente a cuantas Cualidades tiene la Esencia de Dios .

La respuesta es: Por un lado, las Cualidades de Dios son infinitas e ilimitadas y, por otro lado, pueden ser resumidas en una Cualidad porque todas las Cualidades de Dios pueden ser resumidas en lo siguiente:

"La Esencia de Dios es una esencia la cual es infinita aesde todos los puntos de vista y contiene todas las perfecciones ".

Desde el punto de vista de las cualidades las cuales en Dios no tiencn cabida, pueden ser resumidas en la siguiente oración:" La Esencia de Dios no es importante desde ningún punto de vista.

Pero desde otro ángulo, en la medida que las perfecciones e imperfecciones tienen varios niveles, esto es, que podemos concebir perfecciones sin fin e imperfecciones sin limite, asi, se puede decir que Dios es el infinito de cualidades porque Él tiene toda la perfección que usted pueda imaginar, y El está libre de imperfecciones que usted pueda imaginar. Por eso la dernostración y negación de las cualidades de Dios son ilimitadas .

Las cualidades más conocidas de Dios.

Las más famosas cualidades demostradas de Dios pueden ser resumidas en lo siguiente.

1. Dios es el "Conocedor" (Alim): El sabe todas las cosas.
2. Dios es "Poderoso" (Qadir): El tiene habilidades sobre todas las cosas.
3. Dios es lo "Viviente" porque algo que está vivo tiene sabiduría, poder y porque Dios es Sabio y Poderoso, por eso Él está Vivo.
4. Dios es el "Disponedor" (Murid), es decir, Él tiene un poder de voluntad y no está obligado en Su trabajo y lo que hace, tiene un objetivo y sabiduría e inclusive a la más pequeña cosa en el universo no le falta una filosofía ni una meta.
5. Dios es el "Perceptive" (mudrek), es decir El entiende y percibe todas las cosas. Vé todas las cosas, escucha todas las cosas y está consciente de todas las cosas.
6. Dios es "Primordial y Eterno" (Qadim y Azali), esto es, Él siempre estuvo y Su existencia no tiene comienzo porque siempre se agita desde su Esencia recóndita y debido a esto, es Primordial y Eterno porque una persona cuya existencia es de él mismo no tiene inexistencia o aniquilación.
7. Dios es "El Que Habla" (Mutakalim), es decir, puede crear ondas en la atmósfera y hablar a su Profeta. sin que Dios tenga una lengua, labios o una laringe.
8. Dios es "Verdadero" (Sadeg), es decir, todo lo que Él dice es la Verdad y es equivalente a la realidad porque el mentir viene de la ignorancia, de la debilidad y de una falta de poder y es imposible para Dios Quien es Conocedor y Poderoso el mentir.

Y la negación de Cualidades más conocidas de Diosson:

- I. Él no es un compuesto, Es decir, Él no tiene elementos mezclados porque en este caso, estaría en la necesidad de otros elementos, mientras que, Él no tiene necesidad de nada.

2. Dios no es un cuerpo porque todo cuerpo es limitado, inestable y acepta aniquilación.

3. Dios no es visible. Es decir, Él no puede ser visto porque si Él pudiese ser visto, sería un cuerpo, limitado y aceptando aniquilación.

4. Dios no tiene lugar porque Él no es un cuerpo que exija un sitio,

5. Dios no tiene compañero porque si El tuviese un compañero, tendría que ser una criatura limitada porque dos criaturas no limitadas, desde todo punto de vista, no es posible y además, la unidad de la ley de este mundo muestra que Él es Uno sólo .

6. Sus Cualidades son exactamente como su Esencia.

7. Dios no tiene "necesidad" y es Autosuficiente. Él es rico y contiene todas las cosas. Porque un ser ilimitado desde el punto de vista del conocimiento, poder y en todas las cosas no tiene deficiencias. Él Sagrado Corán dice:

لَيْسَ كَمِثْلِهِ شَيْءٌ

.. *No hay nada como dentro de Él*" (42: 11)

Piense y Con teste:

1. ¿Conoce usted otra razón del por qué Dios es Unico y por qué no tiene un cornpañero?
2. ¿Ha escuchado que algunas religiones creen que Dios es tres (una trinidad) y, algunos creen que Él es dos (dualidad)? ¿Cuáles religiones son éstas ?